

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el sábado día 28 de Abril de 2012.

IRUN

El alcalde exige que «se tomen las decisiones que

□ permitan que la residencia de Arbes sea una realidad»

28.04.12 - 02:35 - J.O. | [IRUN.](#)

José Antonio Santano ha manifestado que «por encima de las disputas, como alcalde exijo que se tomen las decisiones que permitan que la residencia de Arbes sea una realidad». El primer edil se refirió a este tema como «el eterno asunto pendiente de la política social de Irun», y aseguró que «la Diputación sigue sin darnos una respuesta». José Antonio Santano afirmó que «hay muchísimas personas mayores de Irun que están teniendo que desplazarse a residencias situadas a una cierta distancia, y que por lo tanto no pueden contar en el día a día con la proximidad y el cariño de sus familiares. Eso es profundamente injusto». El alcalde señaló que «éste es un problema de esta Diputación, pero también de la anterior: unos nos dejaron en la cola, no hicieron lo que debieron haber hecho en su momento ni pusieron las bases para que empezara esa obra. Y ahora, con la crisis, hemos sido los primeros en caer, los primeros recortados», afirmó José Antonio Santano.

El primer edil irunés pidió «a todo el mundo, que arrime el hombro para que esta residencia sea una realidad y, sobre todo, que cada uno asuma la parte de responsabilidad que tiene».